

Twitter #Muñoz

Iván Flores García @ifloressenador: Acabo de votar en contra de la AC contra el juez Muñoz. Evidentemente la derecha le está cobrando la cuenta por sus fallos en materia de isapres, colusiones y poder económico. Espero que tengamos los votos para rechazar en su mérito esta Acusación.

Cristián Araya Diputado @cristian_araya: Muñoz no es intocable. Su destitución marca un nuevo capítulo en la justicia chilena, demostrando que nadie está por encima de la ley. No se trata de venganza, sino de corregir las irregularidades para que todos los chilenos puedan confiar en sus instituciones. El Partido Republicano celebra este paso hacia una justicia más honesta y equitativa, libre de favoritismos y leal al Estado de Derecho. La justicia debe rendir cuentas, y hoy, lo hizo.

Jorge Espinoza Cuellar @espinozacuellar: El senador de RN, Francisco Chahuán, votó por destituir e inhabilitar por 5 años para ejercer cargos públicos al ahora ex Ministro Sergio Muñoz, pero en el caso de Angela Vivanco se abstuvo.